

Attersee im Juni 2019

Liebe Freunde der Atterseewoche – Austrian Classics,

die Meldelisten füllen sich laufend, viele neue Teilnehmer haben bereits gemeldet. Insgesamt stehen wir derzeit bei einem Meldestand von 32 Booten, es könnte sich heuer also ein neuer Melderekord abzeichnen. Sogar ein Boot mit japanischer Crew hat sich bereits angekündigt! Das freut Eure Veranstaltungsleiter sehr, herzlichen Dank!

Was wäre die Atterseewoche – Austrian Classic ohne ein umfassendes gesellschaftliches **Programm**:

- 30. 07. ca. 19:00 Uhr, Kärntner Kasnudeln-Essen
- 31.07. ca. 19:00 Uhr, Bratl in der Rein und Most, Gasthof Steinbichler in Parschallen – Aich
- 01.08. ca. 19:00 Uhr, Burgergrill von und mit Michael Fischer und Toni Cuber
- 02.08. ca. 19:30 Uhr, Gala Diner, Preisverteilung und Multimediashow
- 04.08. 09:00 Uhr, Frühschoppen mit Kärntner Selchwürst und Bier, Zulosung der Sponsorengäste

Natürlich ist für das obligate After-Race-Bier in ausreichender Menge gesorgt.

Für all jene, die noch kein Quartier haben: Wendet Euch bitte an den Tourismusverband Attergau – Attersee. (Tel.: +43 7666/7719; E-Mail: info@attersee.at)

Wir freuen uns noch über zahlreiche Meldungen, und ganz besonders darauf, Euch alle bei der Atterseewoche – Austrian Classic begrüßen zu dürfen!

Eure Veranstaltungsleiter

Thomas Richter und Anton Cuber











